

# Québec parmi les villes « précurseurs » en santé urbaine, selon L'OMS

Le Journal de Québec · 01 oct. 2024 · 14 · TAÏEB MOALLA

GENÈVE | La Ville de Québec fait partie des villes « précurseurs » en matière de santé urbaine, selon une dirigeante de l'organisation mondiale de la Santé (OMS).

C'est ce que Nathalie Roebbel, cheffe d'équipe Santé urbaine à L'OMS, a affirmé hier après-midi à la sortie d'une rencontre de 90 minutes avec le maire de Québec, Bruno Marchand, à Genève, en Suisse.

« On voit dans l'engagement actuel de la mairie une intensification de ce besoin. La raison principale d'organiser cette rencontre, c'est que la Ville de Québec a, à son actif, des expériences importantes pour adresser la santé urbaine », a-t-elle affirmé.

D'après elle, le principal mérite de Québec est d'avoir bien « identifié des problématiques de santé urbaine majeures pour la population », mais aussi « d'utiliser un certain nombre de stratégies pour avancer sa politique de santé urbaine ».

Cette dernière a toutefois reconnu que les administrations municipales se heurtent souvent à des difficultés lorsqu'elles tentent de réunir des services et des partenaires « qui ne parlent pas toujours la même langue » dans un domaine d'intervention plutôt inédit.

## DES INCITATIFS

Le passage de Bruno Marchand en Suisse est marqué par cet enjeu de la santé, même si les Villes n'ont évidemment pas pour vocation d'administrer le système de la santé.

D'après le maire de Québec, les incitatifs pour pousser les citoyens à intégrer la mobilité active dans leur vie participent grandement au bien-être physique et psychologique de la population, ce qui permettrait d'alléger le lourd fardeau porté par un système de santé très sollicité.